



# LA LETTRE DU ZIBERO



Depuis plus de 60 ans, le Zibero porte des valeurs éducatives emblématiques du sport : esprit d'équipe, solidarité, dépassement de soi, respect de l'autre et des règles. En cette saison 2016/2017, ces valeurs sont partagées par plus de 250 licenciés, répartis dans 16 équipes.

Pour nos deux équipes de séniors garçons, après l'euphorie de la montée en fin de saison dernière, les objectifs sont aujourd'hui un peu plus clairs. Le petit poucet de la N2 fait mieux que se défendre et compte bien rester à ce niveau. L'équipe 2 quant à elle, trouve sa place dans le championnat régional. Malgré quelques matchs difficiles, les séniors filles 1 pointent à la première place et peuvent viser une montée en nationale 3. Avec un effectif réduit, les séniors filles 2 doivent garder une dynamique positive.

Bien que le ZIBERO soit un petit club, il ne cesse de vouloir progresser, de miser sur la formation des jeunes joueurs, des éducateurs et des arbitres, d'être ambitieux d'un point de vue sportif tout en gardant l'humanité et la solidarité qui lui sont propres.

Nous voulons que l'on ait envie de venir jouer à Tardets, que l'on ait envie de cet esprit sain, que l'on ait envie de prendre du plaisir sur et en dehors du terrain.

**Atharratzen ari diren haurren erdiak Eüskaraz ikasten düe eta trebatzaile zonbaitek ere bai Eüskara badakie eta Eüskaraz mintzatzen dira. Eüskaraz bizi nahi dügü Xiberoan ! Biba Xiberoa eta biba Zibero.**

## Emploi, missions...

Depuis l'automne 2016, Mathieu Tausin, est salarié du club à hauteur de 20h/semaine, en complément de son travail chez Okina. Mais en plus, il suit une formation poussée au CREPS à Talence pour obtenir le Diplôme d'Etat spécialité Handball. Dans ce cadre, il travaille avec le bureau pour concevoir et mettre en œuvre le projet de développement du club pour les années à venir.



Il est accompagné dans sa tâche par Kattin Marmissolle et Alex Campané, en service civique au ZST. Kattin a pour mission de développer les relations parents-enfants autour du handball avec notamment le projet de création d'une activité handfit. Alex travaille avec Xabi Inçagaray et Nicolas Duhaldeborde à la création d'une école d'arbitrage au sein du club. A la fin de leur mission, en juin prochain, Alex et Kattin retourneront vers les études, toujours dans le domaine du sport, en ayant acquis une expérience supplémentaire.



## Carnet rose

La famille du Zibero s'agrandit !

Toutes nos félicitations !

à Graxiana et Johaïne LURO pour la naissance d'Añeta,  
à Marie et Franck ERRECARRET pour la naissance de Maika  
à Deborah et Baptiste CARREY pour la naissance de Titouan.

Bienvenue au club Añeta, Maika et Titouan.

## Hand Loisir : Kézako?! :

Parce qu'il n'y a pas d'âge pour jouer au hand-ball, la section « hand loisir » a vu le jour cette année à Tardets. Le projet trottait dans la tête d'anciens joueurs depuis quelques années, il s'est donc concrétisé en ce début de saison.

L'idée ? Proposer à celles et ceux qui ont toujours envie de s'amuser et de courir après le ballon de se retrouver tous les 15 jours, pour s'initier au hand-ball, ou rechausser les « stables » cachées au fond de l'armoire.

Des matches vont aussi être programmés, le comité 64 nous ayant fournis la liste des clubs possédant une équipe hand loisir.

Malgré un effectif à ce jour plutôt féminin, l'équipe est mixte et toutes les personnes intéressées peuvent prendre contact avec le club afin de s'inscrire.

Anciens joueurs, parents, curieux, sportifs ou non, n'hésitez pas; sport, rigolade et troisième mi-temps seront de la partie ! Rejoignez-nous !

## Graines de champions

L'école de hand est la pépinière du ZST et cette année les effectifs dépassent les 40 enfants, ce qui n'avait pas été atteint depuis longtemps. Tous les samedis matin, plusieurs joueuses seniors, des anciennes joueuses et Sébastien Bigué accueillent les enfants de 5 à 8 ans, leur apprennent les rudiments du hand dans une ambiance très sympa. 3 rassemblements d'écoles de hand sont organisés durant la saison, les enfants y jouent sur des mini-terrains avec des cages adaptées. Mais ce n'est pas parce que c'est plus petit que la motivation est moindre. Bien au contraire !



## « Sans arbitre, pas de jeu ! »

Cette année, Nicolas Duhaldeborde et Xabi Inçagaray assistés par Alexandre Campané travaillent à la création d'une école d'arbitrage au sein du club.



Le principe des écoles d'arbitrage a été arrêté par la Fédération Française de Handball afin que chaque club forme des jeunes arbitres. A terme, il s'agit de rendre chaque club le plus autonome possible pour fournir des arbitres dans les différents niveaux de compétition sans avoir besoin d'aller chercher des arbitres à l'extérieur. Le Comité 64 est venu à Tardets présenter les modalités de création de l'école et le ZST est en bonne voie pour y parvenir rapidement.

## rendez-vous

- 25 mars :** TARDETS/STADE MONTOIS (Equipe 2 garçons) à 19H00  
Et TARDETS/ ASSON (Equipe 1 filles) à 21H00
- 1<sup>er</sup> avril :** TARDETS/HBC NANTES (Equipe 1 garçons) à 21H00
- 8 avril :** TARDETS/CAUDERAN (Equipe 2 garçons) à 19H00  
Et TARDETS/ BERGERAC (Equipe 1 filles) à 21H00
- 22 avril :** TARDETS/BILLERE (Equipe 1 garçons) à 21H00  
**Et SOIREE DES PARTENAIRES**
- 6 mai :** TARDETS/MONTPON (Equipe 2 garçons) à 19H00  
Et TARDETS/ EYSINES (Equipe 1 filles) à 21H00
- 13 mai :** TARDETS/LORMONT (Equipe 1 garçons) à 21H00
- 6 mai :** TARDETS/PAILLET (Equipe 2 garçons) à 19H00  
Et TARDETS/ NOUSTY (Equipe 1 filles) à 21H00



## Appel aux Donateurs !

Vous êtes nombreux, chaque année, à apprécier notre engagement éducatif et à manifester votre soutien.

Nous vous en remercions et sollicitons à nouveau votre solidarité, en devenant **MEMBRE BIENFAITEUR** du Zibéro.

Un reçu mentionnant les dons déductibles des impôts vous sera adressé en temps utile pour la déclaration des revenus.